



BIENVENIDA A "PAIS". — El Dr. y Cnel. Roberto Escobar García, Secretario General del Partido Auténtico Institucional Salvadoreño PAIS, (primer plano), da la bienvenida a los 9 diputados con quienes cuenta ese partido en la Asamblea Constituyente. Por su orden: Alfaro, Puquirre, Márquez, Ayala, Crespin, Dra. Castillo, Bonilla y Ramirez. Falta en la gráfica la señora de Lazo.

### Discurso de Charlaix

## Agradecen Premio ASI al Industrial de Oriente

El Premio ASI 1982 fue asignado simbólicamente al "Industrial de la Zona Oriental", durante la Junta General de la ASI el 18 de Marzo de 1983. El Sr. Miguel Charlaix, en nombre y representación de la zona oriental, agradeció el Premio. Dijo: "Estamos seguros que la ASI está consciente de los problemas que hemos vivido los industriales de la

zona oriental de nuestro querido país, ya que nuestra zona ha sido la más afectada debido a los deshumanizados ataques de la guerrilla. Nos hemos visto forzados a parar la producción por falta de energía eléctrica, combustibles, carreteras bloqueadas, falta de divisas para importar materias primas, etc. Pero también hemos vis-

to cómo el ingenio del hombre de la empresa privada ha puesto en juego mecanismos que han hecho producir las empresas a pesar de los problemas señalados y también a pesar de tener que trabajar con pérdidas en las operaciones. A pesar de todo ello, a estas alturas hay todavía compatriotas que, vivien-

—Favor pase a la página 23.

## Contador Opina: Necesario Estudio Antes de Crear más Impuestos

El Estado como administrador requiere de recursos económicos y las fuentes que alimentan dichos recursos, son los impuestos, expresa el contador público José Roberto Rosales, Presidente de la Asociación de Profesionales Contables de El Salvador. Agrega que estos impuestos son necesarios para el Gobierno. Pero, dice, para crear nuevos impuestos es indis-

pensable realizar estudios socio económicos dentro del sector o los sectores que van a ser afectados directamente por tales medidas. No consideramos muy conveniente la forma que se ha usado en este caso que vivimos, porque no se dio a conocer con antelación el proyecto de las nuevas cargas impositivas. Se da la fuerte impresión de que se ha despreciado la opinión autorizada de los sectores representativos gremiales y de las instituciones que pueden

—Favor pase a la página 25.

## AEAS Propone Comisión Mixta de Transporte

Una comisión mixta formada por diputados, miembros del Poder Ejecutivo y dueños de buses, propuso ayer la Asociación de Empresarios de Autobuses Salvadoreños (AEAS) para hallarle una solución a la problemática del transporte.

AEAS efectuó una sesión general y al final emitió un comunicado, que entre cosas dice: "I) Que las gestiones realizadas por la Directiva Central, tendientes a encontrarle una real solución a la crisis del transporte público de pasajeros, han sido agotadas al máximo ante los funcionarios que en una u otra forma están relacionados con el problema.

"II) Que la crisis ha tocado tal magnitud ante la

—Favor pase a la página 49.



"NO RESULTA positivo el chubasco repentino de imposición de impuestos": Contador José Roberto Rosales, Presidente de PACES.

## Destituyen Directivos de Banco de Crédito Popular

El Presidente del Banco Central de Reserva, actuando como representante del Estado en la Junta General de Accionistas del Banco de Crédito Popular, S.A., acordó destituir a los miembros de la Junta Directiva, Presidente don Juan Samuel Quinteros, Vicepresidente don Mauricio Pérez Escobar y como Secretario el Dr. Armando Baltazar Rivera, a partir del 28 de febrero próximo pasado.

La Junta Monetaria, en sesión celebrada en febrero de 1983, acordó nombrar al Lic. Rafael Tomás Carbonell como Presidente y

al Sr. Rafael González Muñoz como Director Secretario en sustitución de las personas que fueron removidas. La primera decisión de los nuevos directores fue la de reinstalar a dos ejecutivos que habían sido separados el año pasado cuando trataron de obtener la destitución de la directiva anterior. Estos ejecutivos, en unión del abogado Dr. Jaime Roberto Vilanova Chica, actuando con prepotencia y revanchismo, lograron que el actual Pre-

—Favor pase a la página 49.

### Acontecer Nacional

#### PIDEN INVESTIGAR CONSTRUCCIONES EN CALLE Y ACERA

Vecinos de la calle Los Pinos, Urbanización Universitaria, de esta capital, piden a la Fiscalía General y a la Asamblea Constituyente, se investigue la construcción de unos cuartos en la acera y buen pedazo de esa calle pavimentada. Los vecinos se preguntan quién ha vendido

—Favor pase a la página 21.



ESTUDIAN NORMA DE CONTABILIDAD. — Para mejorar la calidad de los servicios contables, se inició el estudio de los "Conceptos Básicos de la Contabilidad Financiera", a iniciativa del Colegio de Contadores Públicos Académicos. Participaron diferentes sectores involucrados en ese campo. Presidieron, Izq. a derecha: Licenciados Gilberto Trujillo, Víctor Avalos, Carlos Chinchilla, Carlos Morales, Wilfredo López Saigado, Carlos Abarca, José Aguirre y Leonor Sol de Méndez.

### Presidente de ASI:

## El Empresario Salvadoreño es Titán Inclaudicable

"En este balance de los hechos, el empresario salvadoreño se proyectará ante las generaciones futuras como un titán inclaudicable y un bastión de la libertad", afirmó anoche en su discurso el Sr. Eduardo Menéndez. Este mensaje lo dijo durante la XLI Junta Gene-

ral Ordinaria de asociados, efectuada en el auditorio de la institución, en la cual se entregó el Premio ASI 1983.

Este mensaje lo dijo durante la XLI Junta Gene-

#### REFLEXIONES

La ocasión es propicia -añadió- para hacer algunas reflexiones en torno a

la problemática salvadoreña y al mismo tiempo, mencionar el valioso aporte que ha sido ASI a la búsqueda de soluciones inmediatas y concretas. En el transcurso del último año, el conflicto que abate a nuestro país se profundizó más y, conse-

—Favor pase a la página 47.

## Resumen Nacional

### Entregan Pergamino

AHUACHAPAN. — Un pergamino le fue entregado al Br. Maximiliano Alberto Magaña Zaldana, alcalde, por las gestiones realizadas para lograr la reparación del techo del grupo escolar Isidro Menéndez, el cual fue destruido por el temporal del año pasado. El trabajo cuesta ₡49.000. La mano de obra fue proporcionada por DIDECO, la comunidad y la Municipalidad.

### Concursos de Alfombras

SONSONATE. — Durante la celebración de Semana Santa, en Izalco y Nahuzalco se llevarán a cabo concursos de alfombras, especialmente el Viernes Santo, promovidos por el ISTU. Para los ganadores están señalados tres premios, en Izalco, de ₡100.00, ₡75.00 y de ₡50.00 colones; y en Nahuzalco, recibirán trofeo y diploma. Se tomarán en cuenta tres aspectos para calificar: motivo, el cual es libre -creatividad- donde se demuestra el ingenio y materiales -tomando en cuenta su valor y naturalidad. El objetivo de los concursos es mantener la costumbre en nuestro medio, la cual forma parte de los valores religiosos y folklóricos de nuestro país.

### Donan Terreno

SANTA ANA. — La firma Inversiones Occidentales S.A. de C.V. donó a la municipalidad un terreno que servirá para la construcción de escuelas, canchas deportivas, casa comunal y otras obras de servicio colectivo para los habitantes. El terreno tiene una extensión de 8.747.45 varas cuadradas. La entrega legal del terreno la realizó don Carlos Eduardo Francia al alcalde municipal señor Daniel Vides Alegria.

### Policía Decomisa Bicicletas

SAN MIGUEL. — La Policía Nacional ha decomisado gran cantidad de bicicletas que no tienen tarjeta de circulación. En su mayoría son manejadas por menores de edad, que son una amenaza para los transeúntes y motoristas, pues por lo general circulan con las luces apagadas y han atropellado a muchas personas. Los propietarios de las bicicletas tendrán que pagar las multas para poder sacar de la Policía dichos vehículos.